

# Benavides Correa insiste en oponerse a ConveMar

Con la adhesión del Perú a la Convención del Mar, las empresas internacionales podrían terminar depredando nuestra riqueza ictiológica, y a su vez destruir la industria pesquera peruana. Así lo manifestó ayer la parlamentaria oficialista, Julia Valenzuela, en el Congreso de la República.

Para tratar las desventajas que representa la suscripción de este tratado, acompañaron a la legisladora el presidente del Frente De-

mocrático de la Defensa del Mar del Perú, José Luis Reaño; y el embajador en retiro, Alfonso Benavides Correa.

Según Reaño, todos los peruanos deberían estar informados sobre cuáles son los límites y los derechos vinculados a nuestro mar, y para ello debería empezar a debatirse este tema.

Del mismo modo, Benavides Correa, pidió difundir los motivos de aquéllos que están a favor de la convención.